

Insertion Neuchâtel est né

Suite à plusieurs séances, différents acteurs neuchâtelois du domaine de l'insertion socioprofessionnelle se sont unis pour fonder [Insertion Neuchâtel](#), nouvelle section régionale de notre Association qui compte une vingtaine de membres. "En matière de politique cantonale, Insertion Neuchâtel espère pouvoir jouer un rôle plus actif aux côtés de l'Etat dans les actuelles réformes lancées dans le domaine de la réinsertion professionnelle, en faisant entendre la voix des gens du terrain." ([Article RTN](#), 24.03.2017)